

令和2年4月20日

保護者の皆様

弥富市立栄南小学校長

柴田 由美子

学校休業期間延長に伴う家庭学習の課題について

春暖の候、保護者の皆様には、ますますご健勝のこととお喜び申し上げます。

日頃は、本校の教育活動にご理解ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さる4月9日（木）10日（金）において、学級担任が地域訪問をしながら、お子様の健康状態の確認と家庭学習のプリントの配付に伺わせていただきました。急な対応となりましたが、ご理解ご協力いただき、まことにありがとうございました。

このたび、休業期間が5月6日まで延長され、お子様の家庭での過ごし方につきましても、感染症対策を一番にお考えになり、ご対応いただいていることと思います。本校といたしましても、学校休業期間延期に伴い、先回と同様、家庭で学習できる課題について、各担任が内容を精選しながら、準備を進めてまいりました。

配付の仕方につきましては、国が全国に緊急事態宣言を出したことを受け、人と人との接触を極力減らすという方針にもとづき、今回は、郵送（郵送代はPTA運営費より支払い）させていただきますことをご了承ください。

本日4月20日に発送させていただきます。

なお、1年生につきましては、今回の課題の配付はありません。規則正しい生活を送り、適度な運動を心掛け、学校再開に向け、生活面や健康面を整えていただきたいと思います。

職員一同、お子様の笑顔が学校に戻る日を楽しみにしております。

保護者の皆様には、ご理解ご協力を賜りますよう、何卒よろしく願いいたします。